



Pièces	3 Pièces
Superficie	64 m²
Référence	4396336
Prix	599 000 €

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

Plein de charme pour cette maison de 60,23 m² loi carrez avec sa terrasse de 11 m², exposition sud-ouest, bénéficiant d'une vue exceptionnelle surplombant les collines de Vence. Le bien dispose également d'un bureau au rez-de-chaussée et d'une belle salle d'exposition en sous-sol avec murs en pierres apparentes. Le tout composé comme suit : au rez-de-chaussée : entrée de 14,83 m² dans laquelle il y a actuellement un bureau et accès par escalier au sous-sol dans lequel il y a une salle d'exposition de 23,27 m² équipée de toilettes. Au premier niveau 37,85 m² : entrée avec nombreux placards, ...

Charming sunny house of 60,23 m² Loi Carrez offering a panoramic view on the surrounding hills with terrace of 11m². This property also benefits of a decoration shop and exhibition room, distributed as following : :At the Ground floor : entrance of 14,83 m² where is actually an office with the exhibition room in sousplex of 23,27 m² equipped with toilet. First level 37,85 m² : entrance with many cupboards, bedroom, shower, toilet. Possibility of creating a complementary room. Second level 26 m²: living room with US equipped kitchen giving on the fabulous terrace of 11 m². The shop is actually ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

